

122 beneficiarios tuvo el programa para el recambio de calefactores

ENERGÍA. Deben realiza opago correspondiente de \$120 mil para acceder a un equipo de calefacción sustentable.

Un total de 122 nuevos beneficiarios del Programa de Recambio de Calefactores deberán efectuar el copago correspondiente de \$120.000 para acceder a un equipo de calefacción sustentable.

El miércoles 25 de junio fue publicada la lista de nuevos se-

leccionados para recibir una estufa a pellet correspondiente al "Segundo Llamado del Programa de Recambio de Calefactores para la Región de Ñuble", una iniciativa que cuenta con el apoyo del Gobierno Regional de Ñuble.

Ante este nuevo listado, el gobernador Oscar Crisóstomo

destacó las gestiones realizadas para el desarrollo del programa: "Seguimos avanzando en dotar a las comunas de Chillán y Chillán Viejo con equipos de calefacción que sean ambientalmente amistosos y permitan mitigar el efecto de la contaminación del aire, que en invierno se produce por la combus-

ción de leña. Por eso queremos invitar a quienes fueron seleccionados para optar a un equipo a pellet, a realizar el copago que corresponde para agilizar el proceso y modernizar su sistema de calefacción. Cada vez son más las familias beneficiadas con esta política pública que financiamos desde el Gobierno Regional junto al Ministerio de Medio Ambiente".

A su vez, el seremi del Medio Ambiente de Ñuble, Mario



EL PROGRAMA BUSCA MEJORAR LA CALIDAD DEL AIRE.

Rivas Peña, comentó sobre la relevancia de este proceso para mejorar la calidad del aire en la intercomuna de Chillán y Chillán Viejo. "Hacemos un llamado a quienes resultaron beneficiados a realizar el copago

y a estar atentos a nuestros canales de comunicación para seguir trabajando en conjunto con el Gobierno Regional y los vecinos en reemplazar estos equipos por tecnologías más sustentables".